



«Wer im Glashaus anbaut, sollte nicht mit Tomaten werfen! – Moderner Gemüseanbau: im Freiland, unter Glas, im Wasser, vertikal kultiviert!?»

Die 2. Internationale Strohballenarena analysiert mit Experten, wie sich die Gemüseproduktion verändert. Neben dem Anbau im Freiland hat sich die «unter Glas-Produktion» etabliert. Doch neu werden auch Salate im Wasser oder gar vertikal kultiviert. Was steckt dahinter? Wie kommt dies beim Konsumenten an? Diskutieren Sie in der Strohballenarena mit unseren Referenten:

Walter Koch, Rathgeb BioLog AG
Benjamin Wagner, Bio-Gewächshaus Aach
Fritz Meier, Gebrüder Meier Gemüseulturen AG
Jürgen Riedlinger, Fruchthof Konstanz GmbH

Montag, 26. September 2016

BioFresh AG, Poststrasse 29, 8274 Tägerwil

17.30 h Betriebsrundgang (Feldanbau und Gewächshaus)

19.00 h Strohballenarena im Gewächshaus

Apéro

21.30 h Ende der Veranstaltung

Detailinformationen: www.strohballenarena.info

Anmeldung

Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft

burose@ernaehrungswirtschaft.ch / Tel. +41 (0)71 626 05 15

Verbindliche Anmeldung bis 20. September 2016. Die Platzzahl ist beschränkt. Die Teilnahme ist kostenlos. Der Betriebsrundgang unter Glas ist geführt und Bedarf einer Anmeldung (Startzeitpunkte 17.30 h und 18.10 h).

Organisation und Veranstalter:



Kompetenznetzwerk
Ernährungswirtschaft

Thurgau
BBZ Arenenberg



**Verein
ILE-Bodensee e.V.**

Medienpartner:

Thurgauer Zeitung

SÜDKURIER

Die Internationale Strohballenarena wird gefördert von:



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Fonds für
regionale Entwicklung



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra



Internationaler
Bodensee-Konferenz